

Neuer Vertriebsleiter bei Hukla Matratzen

Dienstag, 02.08.2011

Pünktlich zum beginnenden Herbstgeschäft hat die Hukla Matratzen GmbH das Vertriebsteam wieder komplettiert. Mit Jürgen Patton (Foto) stößt ein erfahrener Vertriebsprofi zu dem Schwarzwälder Unternehmen, der neben der Industrie- auch die Handelsseite genau kennt. Dies teilt das Unternehmen heute mit.

Seine berufliche Karriere in der Möbelbranche startete Patton bei Möbel Franz. Nachdem er fünf Jahre als Verkaufsleiter bei Möbel Martin tätig war, wechselte er auf die Industrieseite und reiste für Erpo/Dreipunkt und Bretz Wohnräume im süddeutschen deutschsprachigen Raum (D/A/CH). Zuletzt war er im Außendienst bei WK Wohnen beschäftigt.

Nach dem Wechsel von Gerald Malter auf die Geschäftsführerposition Marketing/Vertrieb beim Mitbewerber Dunlopillo wurde die Position bei Hukla seit Februar 2011 interimweise durch den langjährigen Vertriebsleiter Gustav Schwab und Geschäftsführer Ulrich Gaupp übernommen. Patton führt seit Anfang August ein fünfköpfiges Außendienstteam (zzgl. zwei freien Vertriebsmitarbeitern) und das Innendienstteam in Gengenbach.

Für Geschäftsführer Ulrich Gaupp ist Jürgen Patton ein Gewinn auf verschiedenen Ebenen: „Wir bekommen mit Herrn Patton nicht nur einen sehr verantwortungsbewussten Vertriebspezialisten, sondern auch einen Knowhow-Zuwachs in der Vermarktung im gehobenen Sortiment. Ich bin sicher, dass sich unsere Kunden auf die Kooperation mit ihm freuen können.“

[zum Seitenanfang](#)